

19 octobre 2018

## Davies remporte le prix Argent dans la catégorie Conseiller juridique de l'année à l'occasion du gala P3 Awards 2018 à New York

Davies est heureux d'annoncer que notre cabinet a remporté le prix Argent dans la catégorie Conseiller juridique de l'année à l'occasion du gala P3 Awards 2018 qui s'est tenu à New York le 9 octobre dernier.

Ce prix vient consacrer l'expertise très poussée de notre groupe de pratique Infrastructures et PPP, qui a bouclé avec succès la clôture financière de quelque 40 PPP visant des infrastructures entièrement nouvelles au Canada et aux États-Unis ces dix dernières années et jouit par conséquent d'une réputation méritée de chef de file dans ce domaine partout en Amérique du Nord. Notre groupe de pratique s'est particulièrement illustré dans des opérations de PPP « pionnières » dans les secteurs des transports, de la rénovation d'espaces sociaux et du réaménagement urbain (aussi bien en Ontario, qu'en Colombie-Britannique, en Alberta, au Manitoba, en Floride, au Colorado, en Indiana et au Michigan).

Remis pour la cinquième année consécutive, les prix P3 Awards célèbrent les partenariats public-privé d'exception réalisés dans les Amériques. Les gagnants sont choisis par un jury regroupant plus de 80 experts du secteur.